

宇智っ子だより

6月号

Tel 0747-22-2515

令和元年年 6月 6日



6月は読書と食育の月間です…心と体に栄養を！

子どもたちにとって大切な学習や遊びのパワーの源は健康です。そして、その健康な身体を維持するのが「食」です。6月は食育月間として定められ、各地で様々な取組が進められています。子どもたちに対する食育については、「心身の成長及び人格の形成に大きな影響を及ぼし、生涯に渡って健全な心と身体を培い豊かな人間性を育んでいく基礎となるもの」とされています。学校でも、規則正しい生活習慣を身につけられるよう6月17日(月)～21日(金)にかけて『すこやかチェック』を行います。ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」を基本として、規則正しい生活リズムの定着・テレビやゲームについてのルール作りなど、子どもたちの健康増進を図っていただきますようよろしくお願ひします。

また、宇智小学校では、6月11日の「学校図書館の日」にちなんで、6月を読書月間としています。「読書bingo」「ミニえほんのひろば」「教員による読み聞かせ」等、子ども

たちの読書意欲を高められるような取組を予定しています。また、本年度は、学校司書として五條市立図書館の司書の方もお越しいただいていますので、これまで以上に、読書に親しむ機会づくりや場の設定をしていただく予定です。雨降りの多いこの時期、ご家庭でも是非親子で読書に親しむ機会を持っていただければと思います。



人権デー

人権を確かめ合う日 の取り組み

宇智小学校では、『自分が好き！友だちが好き！Uchiが好き！』を人権テーマとして、様々な取組を進めています。かけがえのない自分を大切にする心、友だちを思いやる心、地域の方々とのつながりや地域の歴史・自然を大切にする心を子どもたちに育てていきたいと考えています。

その一環として、毎月11日前後に『人権デー』を設定し、人権についてみんなで考える日としています。6月は「困っていることを話し合おう」、7月は「平和について話し合おう」と、月ごとにテーマが決まっています。

ご家庭でも、是非「人権」に関して、お子様と話し合う機会を持っていただければと思います。



お知らせ

6月下旬から7月上旬をめどに、各学年教室にクーラーが設置される予定です。工事中の安全については業者と連携し徹底を図っているところです。校舎内のすべての教室に設置というわけにはいかないようですが、クーラーをうまく活用しながら、体調管理に努めたいと考えています。

伝言ホーリー プールの季節がやってきます！

5月30日(木)、業者によるプール清掃の後、5・6年生がプールの周辺をきれいにしてくれました。5・6年生の皆さん、本当にありがとうございました。

本年度は6月11日(火)が、プール開始日となっています。天候や気温、水温等に留意しながら、安全面に最大限配慮し、水泳指導を行って（昨年度のプッシュプロジェクトの様子）いきたいと考えています。また、プール開きに先立ち、本日6月6日(木)に、6年生児童と6年生の保護者の皆様、PTA役員の皆様方を対象に、救急救命講習会（プッシュプロジェクト）を行いました。ご参加ありがとうございました。



水泳学習のある日は、健康管理や持ち物等、保護者の皆様には何かとお世話をかけしますが、安全で楽しい水泳学習の実施に向け、ご協力を宜しくお願ひします。

